
Den dreieinigen Gott erkennen, Ihn lieben und Ihm dienen – Teil 39  Der Heilige Geist – Teil 6  Übersetzung des Buches „Spirit Style – Jesus invites us to the Holy Spirit“ (Der Stil des Geistes – Jesus Christus lädt uns zum Heiligen Geist ein) von Gayle D. Erwin  10. ER führt uns in alle Wahrheit  Wenn Du die Apostel in den Evangelien studierst, dann wirst Du eine unorganisierte Gruppe von Männern sehen, die sich ständig stritten, unaufmerksam waren, wenig verstanden und ihre Positionen total falsch einschätzten. Wie um alles in der Welt konnte solch eine Gruppe von Sonderlingen zu solchen Kraftzentren werden, die eine Theologie entwickeln konnten, welche eine florierende frühe Gemeinde leitete? Durch den Heiligen Geist.   
• Wer weiß schon, was alles in diesem Obersaal geschah, was in dem berühmten Pfingstsonntag gipfelte? 
• Wer weiß, wie viele Sitzungen sie abgehalten hatten, bei denen sie sich all die Aktionen und Worte von Jesus Christus in Erinnerung gerufen haben und deren Auswirkungen diskutierten?  Wir wissen lediglich, dass der Heilige Geist intensiv in ihrem Leben wirkte. Sie waren weit davon entfernt, Führer zu sein, selbst nach diesen 3 Jahren mit Jesus Christus; aber diese Beschränkungen behinderten den Heiligen Geist nicht.  Ein Freund von mir, ein Missionar, erzählte mir von einem Studenten einer Bibelschule in Afrika, der einfach den Lehrstoff nicht verstand. Die Lehrer verbrachten viel Zeit damit, ihm zu helfen, doch er schaffte es einfach nicht. Schließlich mussten sie ihm sagen, dass er sein Studium aufgeben und nach Hause gehen müsste. Er bettelte und weinte. Schließlich gaben sie nach und räumten ihm eine weitere Chance ein, aber vergebens. Die Tränen hatten seine Fähigkeiten nicht erhöht. Daraufhin wurde er erneut aufgefordert, die Schule zu verlassen. Er ging schließlich nach Hause, weinte und sagte: „Aber wer wird denn dann meinem Volk predigen?“  Als Jahre später ein Missionar in die Stammesgebiete ausgesandt wurde, in denen dieser Mann lebte, entdeckten sie mehr als 20 existierende Gemeinden. Belehrt durch den Heiligen Geist hatte dieser akademisch ungebildete Mann das bewirkt, was nur auf übernatürliche Weise geschehen konnte. Selbstverständlich kann der Heilige Geist akademisch ausgebildete und fähige Menschen einsetzen; aber Er lässt Sich von ihnen nicht 



einschränken. Wahrscheinlich eröffnet sich Seine Wahrheit mehr in dem Herzen eines hungrigen, demütigen Lernwilligen. Paulus wies darauf hin, als er schrieb in:  1.Korintherbrief Kapitel 8, Vers 1b Die Erkenntnis bläht auf; aber die Liebe baut auf.  Ein Pastor und Lehrer der einen großen Einfluss auf mein Leben ausübte, aber keine akademischen Qualifikationen hatte, sagte einmal zu mir, dass er das Wort Gottes auf Knien mit Tränen in seinen Augen gelernt hatte. Auf den Knien fällt das Lernen sehr schwer, wenn wir dem Wahrheitsführer zuhören müssen. Doch es ist tröstlich zu wissen, dass wenn wir uns in den Händen des Heiligen Geistes befinden, wir da niemals in die Irre geführt werden. ER kann nichts Anderes als die Wahrheit zu sagen.  11. ER spricht nicht von Sich Selbst aus  Genauso wie Jesus Christus als „Gesandter“ auf die Erde kam und nur das sagte, was Er vom himmlischen Vater hörte, so vermeidet der Heilige Geist auch sorgsam, irgendeine persönlich revidierte Version der göttlichen Wahrheit zu präsentieren. Auch Er bekommt Seine Signale vom himmlischen Vater, so dass Dieser ständig auf allen Gebieten herrscht. Genauso wie Jesus Christus „gestern, heute und auf ewig“ Derselbe ist, so bewegt Sich mit derselben Bestimmtheit auch der Heilige Geist.  Auf meinen Reise bin ich jedes Mal erstaunt über die Gleichförmigkeit des Geistes, die ich unter den Christen finde, sogar an den entlegensten Orten. Ich war in fernen Dörfern in Indien, Sri Lanka, Afrika und in den USA. Überall traf ich auf dieselbe Liebe zu Gott, zur Bibel und zu der Glaubensgeschwister-Gemeinschaft. Wie kann das einheitlich über kulturelle Grenzen hinaus möglich sein? Durch den Heiligen Geist, Der mit Seiner Stimme spricht in das Herz aller Menschen.  Eine weitere Erkenntnis über dieses Merkmal ist, dass der Heilige Geist nicht aus  Sich Selbst heraus spricht, das bedeutet Er spricht nicht für Sich oder von Sich aus. All jene, die Ihn auf ein Podest stellen wollen, machen etwas, was der Heilige Geist Selbst niemals tun würde. ER predigt NUR über Jesus Christus.  Wenn der Heilige Geist erst einmal Seinen Weg zu unserem Leben eingeschlagen hat, dann werden wir Jesus Christus mehr erkennen und lieben als jemals zuvor, und wir werden in unserem Leben mehr als zu Ihm gehörig erkannt als zum Heiligen Geist.   



12. Zeigt uns die Dinge auf, die noch kommen werden  Manche halten den Heiligen Geist für ein annehmbares Horoskop, das ihnen zukünftige Ereignisse ins Ohr flüstert. Wenn Jesus Christus bei den Versuchen der Apostel, Zeit und Stunde herauszufinden, wann Er das Königreich Israel wiederherstellen würde, einen Kurzschluss herbeiführte, warum sollte da der Heilige Geist den Fokus ändern?  Apostelgeschichte Kapitel 1, Vers 7 ER antwortete ihnen: „Euch kommt es nicht zu, Zeiten und Fristen zu wissen, die der Vater vermöge Seiner eigenen Machtvollkommenheit festgesetzt hat.“  In der Tat zeigt der Heilige Geist, basierend auf dem, was Jesus Christus gesagt hat, uns die Bedeutung der Ereignisse auf, die geschehen werden, damit wir sie im Licht der göttlichen Geschichte verstehen.  Es stimmt zwar, dass Er uns im Voraus Kenntnis über zukünftige Ereignisse geben kann (so wie Er das in Matthäus Kapitel 24) getan hat, aber das scheint eher die zweitrangige Rolle von Ihm zu sein. IHM geht es hauptsächlich darum, dass wir Erkenntnis über Jesus Christus erlangen. Die Jünger hatten ja den Auftrag bekommen, die gute Nachricht zu predigen. Die Vorhersage ist anscheinend lediglich für uns ein Nutzen am Rande und nicht Seine vorrangige Aufgabe. Jesus Christus hatte uns ja schon genügend Prophezeiungen für die Zukunft gegeben.  Durch die Worte von Jesus Christus weiß ich tatsächlich alles, was ich über die Zukunft wissen muss. Doch was ich ständig brauche, ist Verständnis über den weisen Gebrauch von diesem Wissen. Ich benötige Weitsicht, um festlegen zu können, wo wir uns gerade in der Geschichte befinden, wenn sich Prophetie erfüllt. Das gesamte Konzept der Prophetie im Neuen Testament spricht mehr von der Erklärung des Wortes Gottes als von den vorhergesagten zukünftigen Ereignissen. Jesus Christus hat die Apostel im Hinblick auf Hellseherei zurückgewiesen (Apostelgeschichte Kapitel 1), aber Er hat daran gearbeitet, Ihnen Einblick und Erkenntnis im Hinblick auf Gottes Wort zu vermitteln. (Johannes Kapitel 14).  Ich habe mehr Bildung von Christen bekommen, welche die Zeiten verstehen als von denen, die von sich behaupten, Dinge vorhersagen zu können. Die Genauigkeit unter denen, die prophezeien, ist so selten, dass meine Erfahrungen mich dazu zwingen, Vorhersagen größtenteils gering zu schätzen. Jedoch verstehen all jene, die das Wort Gottes lesen, es durch den Heiligen Geist. Und wenn Er mich mit dieser Erkenntnis erleuchtet, ist mir das eine große Hilfe, den Verlauf der Zukunft zu kennen.  



Das Geschenk der Prophetie, wie sie in der Lehre Gottes enthalten ist, ist die begehrteste, am meisten geehrte und profitabelste Form, die mir dabei hilft „zukünftige Dinge zu sehen“. Von der Prophetie heißt es, dass sie die Gabe ist, die man sich speziell wünschen soll.  1.Korintherbrief Kapitel 14, Vers 1 Jaget also der Liebe nach! Doch bemüht euch (daneben) auch um die Geistesgaben, besonders aber um die Gabe der prophetischen Rede.  Aufgrund des Heiligen Geistes leben wir nicht in der geistlichen Finsternis. Durch Seinen Dienst können wir klarer die Richtung erkennen, welche die weltlichen Ereignisse einschlagen, weil wir das Licht der Welt, Jesus Christus, sehen.  13. ER verherrlicht Jesus Christus  Wenn die Kinder damit aufgehört hätten, Jesus Christus anzubeten und zu bejubeln, als Er in Jerusalem einzog, dann hätten die Steine geschrien. Der Heilige Geist, der Atem Gottes, bewegte Sich bei dem entscheidenden Moment über das Angesicht der Erde im 1.Buch Mose, um die Anweisung des Einen auszuführen, ohne Den nichts erschaffen worden wäre.  Johannes Kapitel 1, Vers 3 Alle Dinge sind durch dieses (Wort) geworden, und ohne dieses ist nichts geworden (von allem), was geworden ist.  ER machte Sein Werk so wunderbar, dass die Himmel Seine Herrlichkeit verkünden.  Psalmen Kapitel 19, Vers 2 Die Himmel verkünden Gottes Herrlichkeit, und vom Werk Seiner Hände erzählt die Feste.  Gott weigert Sich, Seine Herrlichkeit mit irgendwelchem Fleisch zu teilen, aber Er hat Sich dafür entschieden, dass Seine Herrlichkeit in Jesus Christus offenbart werden sollte. Der Heilige Geist weigert Sich, diesen Ruhm zu verdrängen.  Wenn der Heilige Geist in meinem Leben aktiv ist, dann denken die Menschen nicht an meine Ehre, noch werde ich den Versuch unternehmen, die Aufmerksamkeit der Menschen auf mich zu ziehen. Stattdessen werden sie Jesus Christus bewundern. Dann und nur dann wird der Heilige Geist Sein Werk vollendet haben.  Paulus sieht das sehr klar, indem er schreibt in: 



 2.Korintherbrief Kapitel 4, Verse 5-6 5 Denn nicht »uns selbst« verkündigen wir, sondern Christus Jesus als den HERRN, uns selbst aber als eure Knechte um Jesu willen. 6 Denn Gott, Der da geboten hat (1.Mose 1,3): »Aus der Finsternis strahle das Licht hervor!«, Der ist es auch, Der das Licht in unseren Herzen hat aufstrahlen lassen, um (uns) die Erkenntnis der Herrlichkeit Gottes im Angesicht Christi erglänzen zu lassen. 
 Jetzt haben wir die Rolle des Heiligen Geistes gesehen, wie sie von Jesus Christus Selbst definiert wird. 
 Für den Rest dieses Buches sollten wir diese Liste der Prophezeiungen von Jesus Christus immer vor Augen haben, um sicher zu gehen, dass unsere Auslegungen nicht in die Irre gehen. Wir schauen auch auf diese Liste mit einem geistlichen Hunger, der uns zum Heiligen Geist sagen lässt: „Bewirke das in mir!“ 
 Nun wollen wir mit einem neuen Teleskop ins Alte Testament zurückgehen und dort die Vorhersagen von Jesus Christus erforschen. 
 FORTSETZUNG FOLGT  
Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!*  Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache            


